## POLITISCHE JUSTIZ

"Im übrigen gilt ja hier derjenige, der auf den Schmutz hinweist, für viel gefährlicher als der, der den Schmutz macht."

## HAMBURGER HALLUZINATIONEN

Erneut führt die Staatsanwaltschaft (StA) ein Verfahren im Rahmen der Proteste gegen den G20 – diesmal gegen 4 Angeklagte aus

In diesem Kontext fühlte sich nen Befangenheitsantrag gegen die Richterin zu stellen – begründet damit, dass ein Strafmaß von nicht mehr als drei Jahren "die Opfer verhöhne". Zum Vergleich: Andre E. erhielt im NSU Verfahren eine Freiheitsstrafe von zwei Jahren und sechs Monaten. Scheinbar wird die Unterstützung der NSU als weni könnte dabei direkt aus dem "Ministry of



G-20 Verfahren, was schon aus den voran

noch essbare Lebensmittel aus einem Müll-

bestrafen, die die skandalöse Ver-

Landtags, von denen Karl Marx 1842 in seinem Kommentar zu den Debatten über das